

**VERDIENSTE** Zahlreiche Männer und Frauen wurden beim Kleintierzuchtverein Thurnau ausgezeichnet.

# Zwei neue Ehrenmitglieder

Thurnau - „Sie gehört zu dem Typ Frauen, dem man Stärke nachsagt. Mit ihr an der Seite kann man Berge versetzen.“ So begann der Vorsitzende des Kleintierzuchtvereins Thurnau und Umgebung, Helmut Ulbrich, bei der Hauptversammlung seine Laudatio für Gisela Gebhard, die auf einstimmigen Beschluss mit der Ehrenmitgliedschaft bedacht wurde.

„Stets war sie die rechte Hand unseres verstorbenen Ehrenvorsitzenden und leitete mit ihm lange Jahre die Geschicke des Vereins. Klaus und sie waren ein unschlagbares Team, und dass sich unser Verein in einer derartigen Blüte präsentieren kann, ist nicht zuletzt ihrer aufopferungsvollen Mithilfe zu verdanken“, sagte Ulbrich.

Die höchste Ehrung im Verein erhielt mit Rainer Bergmann ein weiterer, nicht minder verdienstvoller Zuchtfreund. Der langjährige Kaninchenzüchter ist Tätowier-Meister mit Leib und Seele. Dazu ist er mit seinen Blauen Wienern ein erfolgreicher Aussteller auf allen Schauen. „Rainer ist immer da, wenn man ihn braucht. Seine Einstellung ist

vorbildlich“, brachte es der Vorsitzende auf den Punkt.

In seinem Jahresbericht freute sich Ulbrich, dass sich bei den Arbeitseinsätzen stets genügend Helfer gefunden hatten, so dass die Last auf viele Schultern habe verteilt werden können. Dem erfreulichen Mitgliederzuwachs in der Sparte Kaninchen stehe leider ein geringfügiger Verlust bei den Geflügelzüchtern entgegen.

Dass sich die durchgeführten Veranstaltungen, stets verbunden mit viel Arbeit und Mühe, finanziell durchaus positiv bemerkbar machten, konnte Kassierer Conny Hösch vermelden.

## Überragende Erfolge

Die Geflügelzuchtswarte Detlef Gasthuber (Tauben) und Ralf Münch (Hühner, Groß- und Wassergeflügel) riefen die vergangene Saison in Erinnerung. Sie konnten wiederum von überragenden Erfolgen zahlreicher Mitglieder berichten. Stellvertretend seien die Bayerischen Meisterschaften von Werner Münch (Hochbrutflugenten), Harry Dittrich (Kingtauben), Günther Kamps (Fränkische Trommeltauben) und Hans Stü-



Die zahlreichen Geehrten des Kleintierzuchtvereins Thurnau und Umgebung mit Vorsitzendem Helmut Ulbrich (rechts) und Bürgermeister Dietmar Hofmann (Dritter von links). In der Mitte (mit Urkunden) die beiden neuen Ehrenmitglieder Gisela Gebhard und Rainer Bergmann.

Foto: Fritz Müller

binger (Voorburger Schildkröpper und Süddeutsche Schildtauben) genannt. Helmut Ulbrich holte in Leipzig mit seinen Orientalischen Rollern die Deutsche Meisterschaft.

Von acht Neuzugängen berichtete Jugendleiterin Denise Lauterbach. Sie wird künftig von Alisa Müller unterstützt.

Bei den Wahlen stellten sich

alle bisherigen Amtsinhaber für eine weitere Periode zur Verfügung. Ein weiteres Indiz dafür, dass bei den Kleintierzüchtern die Welt noch in Ordnung ist.

Neben den Ehrenmitgliedern Gisela Gebhard und Rainer Bergmann wurden noch folgende Mitglieder ausgezeichnet:

**40-jährige Treue:** Ute Sesselmann, Helmut Walter, Reinhold

Jarothe, Rudi Eschenbacher.  
**Landesverbandsehrennadel in Gold der Rassegeflügelzüchter:** Brigitte Böhner, Helga Hofmann, Reimund Böhner.

**Landesverbandsehrennadel in Silber der Rassegeflügelzüchter:** Burkhard Lauterbach.

**Silberkranz der Kaninchenzüchter für Jugendmitglieder:** Sonja Lauterbach. Fritz Müller